

Inician diálogos participativos por concesión de Zona Franca

La iniciativa tuvo la primera de seis jornadas que impulsan el Laboratorio de Gobierno, la Agencia del Estado de Chile, del Ministerio de Hacienda.

Redacción

Ayer se dio inicio a los “Diálogos Zona Franca de Iquique 2025” que impulsa el Laboratorio de Gobierno, la Agencia del Estado de Chile que depende del Ministerio de Hacienda, con miras a la renovación de concesión del centro de negocios más allá del 2030.

El presidente del directorio de Zofri S.A., Iván Berríos Camilo aseguró que “estamos muy contentos, porque las actividades insertas en el Laboratorio de Gobierno son acciones que hemos buscado en estos nueve meses que estamos presentes en la administración, ya que desde el principio quisimos desencadenar actividades que nos permitirán trabajar un proyecto de renovación participativa y con visión de futuro, incorporando a todos los actores que componen e interactúan en nuestro sistema franco”.

Berríos explicó que “cada uno en su estilo, cada uno desde su vereda, está aportando antecedentes para consolidar una Zofri de todos y para todos, la



LAS JORNADAS SEGUIRÁN EL 26 DE MARZO TAMBIÉN EN EL CENTRO TARAPAKA.

que necesariamente debe seguir generado empleabilidad, aportar al crecimiento y propiciar un desarrollo sostenido que no sólo reporta beneficios para Iquique, sino que, también, involucra a todo el país”, manifestó el presidente del directorio.

TEMÁTICAS

¿Cómo evaluas la infraes-

tructura de Zona Franca? Es la pregunta que desencadenó el intercambio de opiniones de la primera de seis jornadas de los “Diálogos Zona Franca de Iquique 2025”. Una cita que reunió a los gobernadores regionales de Tarapacá y Arica y Parinacota, más autoridades regionales de gobierno; municipios; representantes del

sector empresarial, de los trabajadores y los usuarios de la zona franca. Sin dejar de lado al Puerto de Iquique, la academia y otros referentes.

Las jornadas seguirán el próximo 26 de marzo, también en TaraPaka, se realizará la sesión de Seguridad y Externalidades, mientras que el 27 de marzo, será el turno

de los Servicios y Tarifas.

Para el 8 de abril quedó fijada la sesión de Condiciones Laborales, el 10 del mismo mes la temática será Gestión y Sistemas de Información, en tanto que el 22 de abril el Laboratorio de Gobierno cerrará con una sesión de retroalimentación con resultados preliminares. 